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der Abgeordneten NEUMANN, TÖDLING, Dr.DAYER, HAHVlALIK 
und Genossen " 
an den Herrn Bundes~inister für Bauten und Technik" 
betreffend den weiteren Au~bau der Südautob~hn 

Der Autobahn-Süd und damit ihren'\,raschen vleiterbau kommt 

-für die gesamte Steiermark besonders aber auch für 6en 

weststeirischen Raum eine Verkehrs-, raum- und struktur

politische Bedeutung ersten Ranges zu '-, Erst durch den Aus

bau.der Südautobahn ~rid der damit verbundenen Verbesserung, 

der steirischen VerkehrssituatiQn wird es unter anderem" 

möglich sein, die west- und ßesamtsteirische Industrie

struktur zu verbßssern, di~ Arbeitsplätze damit zu s~chern 

und den Fremdenverkehr auszubauen. 

Nach Meinung des Baureferenten des Landes Steiermark, de~ 

Herrn LandeshauptmannesJosef Krainer, und des steirischen 

Landesbauamtes wäre es richtig, im Jahre 1971 _ 400 rüllionen 

Schilling auf der A~tobahn~Südz~ verbaue~. Von Bautenminister 

Dr. Kotzina wurd~anläßlirih der Freigabe des Teilstückes Gleis-
- , 

dorf-Mooskir~heri der Autobahn-Süd absolute Priorität zuerkannt. 

Auf Grund der Bedeutung~ died~mraschenWeiterbau der Süd~ 

autobahn für die gesamte Steiermark zukommt, richten." die 

unterzeichneten Abgeordneten ah den Herrn Bundesmini~terdie 

A n ""f" rag e : 

" " 

1.) Werden Sie dafür eintreten~ daß dem weiteren A~sbau -der 

Autobahn-Süd ebenfalls Priorität eingeräumt \'lird? 

2~) Wann kann mit der Fertigstellung des Teilstückes Gleis

dorf-Moos kirchen gerechnet werden? 

3~) Wann wird mit dem Weiterbau der Autobahn Mooskirchen

Pack-Klagenfurt begonnen? 
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